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経済教３－１号 

 

経済学研究科教授会・経済学部教授会議事要録 

 

令和３年４月１４日(水) 

１３時３０分～１５時３１分 

 

[前回の議事録]  

（原案のとおり承認された。） 

 

 

（経済学研究科教授会） 

Ⅰ．人事 

１．採用計画に基づく採用人事（情報数理）について（第一読会） 

教授採用人事について、審査委員長から審査報告が行われた。                  

質疑応答の後、研究科長から、2021 年５月に第二読会・投票を予定している 

こと及び発令予定日は 2021年９月１日であることがアナウンスされた。  

 

２．採用計画に基づく採用人事（経済政策）について（第一読会・決定） 

2021年３月 10日開催の教授会で経済政策部門講師（テニュアトラック）採用 

審査に付すと決定した候補者の審査報告が行われた。 

質疑応答の後、可否投票が行われ、同候補者の講師（テニュアトラック）採用 

を決定した。 

なお、発令予定日は 2021年９月 1日の予定であるが、今年度から科研費の応 

募期間が１～２か月前倒しとなったことから研究科長に一任することとなった。 

（調整の上、８月１日となった。） 

 

３．採用計画に基づく採用人事（経済政策）について（第一読会・決定） 

2021年３月 10日開催の教授会で経済政策部門講師（テニュアトラック）採用 

審査に付すと決定した候補者の審査報告が行った。 

質疑応答の後、可否投票が行われ、同候補者の講師（テニュアトラック）採用 

を決定した。 

なお、発令予定日は 2021年９月 1日の予定であるが、今年度から科研費の応 

募期間が１～２か月前倒しとなったことから研究科長に一任することとなった。 

（調整の上、８月１日となった。） 

 

４．採用計画に基づく採用人事（現代経済）について（サーチ委員選出） 

研究科長から、全学人事委員会へ要望していた現代経済部門の採用人事について、 

同委員会から人事進行が認められた旨の報告の後、当該人事の経済学研究科での 

人事進行について提案があり、承認された。 

次に、サーチ委員会委員として５名の委員が選出された。 

 
５．採用計画に基づく採用人事（公共経済）について（サーチ委員選出）  

研究科長から、全学人事委員会へ要望していた公共経済部門の採用人事について、 
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同委員会から人事進行が認められた旨の報告の後、当該人事の経済学研究科での 

人事進行について提案があり、承認された。 

次に、サーチ委員会委員として５名の委員が選出された。 

 

６．教員の割愛について 

  研究科長から、割愛依頼があった旨の説明があり、承認された。 

 

７．その他 

  なし 

 

 

（経済学研究科・経済学部教授会） 

Ⅰ．審議事項 

１ 人事委員会・予算配分委員会・一橋経済学編集委員会について 資料１ 

 研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。  

   
２ イノベスト寄附講義について 資料２ 

 研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。  

   

３ 2021年度 科目の新設について 資料３ 

 研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。  

   

４ 2021年度非常勤講師について 資料４ 

 １）非常勤講師担当科目の承認  

 研究科長から、資料に基づき新規の非常勤講師担当科目について説明

があり、承認された。 
 

   

 ２）非常勤講師の承認  

 研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。  

  回覧資料１ 

  回覧資料２ 

   
５ 成績の訂正について  

 研究科長から、５科目の成績訂正について説明があり、承認された。  

   

６ 一橋大学客員研究員受入れについて 資料５ 

 研究科長から次のとおり受入れについて提案があり、承認された。 

なお、最終決定は研究機構会議となる。 

氏名：浜田 敦也（ハマダ アツヤ） 

       所属機関：大阪市立大学商学部 

            職名：特任講師 

       受入期間：2021年 5月 1日～2022年 3月 31日 

            受入教員：岡室 博之教授 
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７ その他 

なし 

 

 

Ⅱ．報告事項 

１ 2022年度サバティカルについて                       資料６ 

 研究科長から、希望者は６月末日までに研究科長宛に申出るよう依頼があった。  

   

２ 一橋大学学則の一部改正について 資料７ 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 

改正内容(3)-(4)において奇数単位の扱いについて質問があり、法規担当に確認す

ることになった。 

（評 3.3_1） 

   

３ 令和２年度内部監査（会計監査（旅費・会議費・前渡資金））の結果報告について                     資料８ 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 （部 3.17_5） 

   

４ 新型コロナウィルス感染者等の情報の取扱いについて 資料９ 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 （部 3.23_2） 

   

５ オンライン授業に関する教員向けアンケート調査報告について 資料 10 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 （部 4.7_4） 

   

６ 2020（令和２）年度学部休学者及び学部退学者について 資料 11 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 （部 4.7_6） 

   

７ 令和２年度（令和３年３月）卒業者数及び修了者数について 資料 12 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 （評 4.7_6） 

   

８ 2021（令和３）年度転学部、再入学、学士入学及び聴講生選考の実施結果につい

て 

資料 13 

（評 4.7_7） 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

９ 令和３年度学部入学者選抜実施結果について 資料 14 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 （評 4.7_8） 

   

10 ブリストル大学との大学間交流協定（学生）の締結について（新規） 回覧資料３ 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 （評 4.7_3） 

   

11 経営管理研究科（ICS)と IEビジネススクールとの部局間交流協定（学生）の締結

について（新規） 

回覧資料４

（評 4.7_4） 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

12 ウィーン経済大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について（更新） 回覧資料５ 
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 研究科長から、資料に基づき報告があった。 （評 4.7_9） 

   

13 北京師範大学との大学間交流協定（学生）の締結について（更新） 回覧資料６ 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 (評 4.7_10) 

   

14 ペンシルベニア大学教養学部/ウォートン・スクールとの大学間交流協定（学生）

の締結について（更新） 

回覧資料７

(評 4.7_11) 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

15 ハノイ貿易大学との大学間交流協定（学生）の締結について（更新） 回覧資料８ 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 (評 4.7_12) 

   

16 その他  

 １）清談会の次期幹事について  

 研究科長から、昨年度幹事の継続について報告があった。  

   

 ２）その他 

  「一橋経済学」への投稿について、連絡があった。 

 

以下、研究科長より教授会構成員に対して依頼があった。 

 

 ① 令和２年度実績評価に係る HRIへの論文・著書への入力 

 

② 安否確認システム「ＡＮＰＩＣ」の導入及び初期登録について 

 

 

 

Ⅲ．次回開催予定 

令和３年５月１９日（水）13時 30分 定例教授会 

注意！・・第三水曜日に開催 


